

Presstexte Sammeltaxi

Kurzversion

SammelTaxi die Partyband

SammelTaxi, die erfolgreiche Partyband aus dem Hegau mit neuer Besetzung! Die erfahrene Band um Dietmar Streit (key), Andreas Schmid (voc) und Reinhold Maier (bass) konnte mit dem Gitarristen Tom Güttinger und dem Schlagzeuger Patrick Graf zwei professionelle Musiker gewinnen. Hinzu kommt die hochtalentiertere Alina Huth am Gesang. Die Band steht weiterhin für groovige Partymusik zum Abtanzen.

Langversion

SammelTaxi die Partyband

Das Motto von SammelTaxi: Disco- und Partyhits zum Abrocken! Die erfahrene Band um Sängerin Alina Huth und Sänger Andreas Schmid sorgt für den Groove, der in die Beine geht. Die Musiker der Band sind seit Jahren auf den Bühnen der Region unterwegs. Angefangen als Gründer von „The Parrots“ haben Keyboarder Dietmar Streit und Bassist Reinhold Maier die Hallen vom Bodensee bis in den Großraum Röttweil und die Randenregion „gerockt“. Nach der Auflösung der Parrots gründete sich die Band „BackStage“. Dietmar Streit und Reinhold Maier spielten dann bis 2015 mit „BackStage“ in verschiedenen Besetzungen mit namhaften Musikern wie Reinhard Stehle, Uwe Szech, Bettina Kuhn und Yvonne Krause, um nur einige zu nennen. Nach der Auflösung der Band wurde die Band „SammelTaxi“ gegründet.

Eigentlich nur für eine große gemeinsame Geburtstagsfeier gedacht, entwickelte sich daraus eine erfolgreiche und dauerhafte Band. Mit dabei waren zunächst Sänger Andreas Schmid, der zuvor Frontmann von „6 mit einer Frau“ war, und Carina Blum, die mit „SammelTaxi“ ihr Banddebüt gab. Im Spätsommer 2024 verließen mit Michael Kuppel, Thomas Sterk und Carina Blum drei Bandmitglieder die Band. Bereits im Herbst 2024 stießen mit dem bekannten Schlagzeuger Patrick Graf, der unter anderem auch bei der Band „Accoustical South“ für den Groove sorgt, und Thomas Güttinger an der Gitarre zwei professionelle Musiker zu SammelTaxi. Thomas Güttinger kommt aus dem Raum Meßkirch und spielt in weiteren bekannten Bands und diversen Jazzprojekten. Im Januar 2025 kam mit Alina Huth eine sehr talentierte und sympathische Sängerin aus dem Hegau dazu.

Einige der bisherigen Auftritte von SammelTaxi: Weinfest Singen, Strandfest Iznang, Yachtclub Immenstaad, Kreisfeuerwehrfest Steißlingen, Musiksommer Steißlingen, Hohentwiefestival Singen, Hausherrenfest Radolfzell, Dorrfest Ewatingen/Wutach, Campinplatz Orsingen, Festspielhaus Brengenz um einige zu nennen. Natürlich ist SammelTaxi auch für private Feiern buchbar.

Kontakt

Reinhold Maier: r_maier@online.de